

## "Los Wochos" - mJA und mJC in Spanien

Geschrieben von: Patrick Gebhardt  
Sonntag, den 11. Mai 2014 um 12:51 Uhr

---



Die männliche A- und C- Jugend der TSG Giengen Handballer reiste auf ein Turnier an die Costa Brava nach Roses, Spanien. Am Freitag den 18. April ging es dann vom Realschulparkplatz los und am Samstag sind wir dann nach einer langen und doch amüsanten Busfahrt an unserem Hotel angekommen. Am Sonntagmorgen war dann eine kleine Eröffnungsfeier für alle deutschen Teilnehmer des Turniers in allen Sportarten. Diese Eröffnungsfeier fand in der Sporthalle in Roses statt, wo die A-Jugend am nächsten Tag auch ihr erstes Spiel bestritt. Anschließend an die Eröffnungsfeier gingen wir fast geschlossen zum Bundesliga schauen in einer deutschen Bar, die in der Nähe des Hotels gelegen war.

In unserer Freizeit waren viele damit beschäftigt sich auf der hoteleigenen Minigolfanlage

## "Los Wochos" - mJA und mJC in Spanien

Geschrieben von: Patrick Gebhardt  
Sonntag, den 11. Mai 2014 um 12:51 Uhr

---

Duelle zu liefern, ansonsten konnten wir natürlich an den Strand gehen. Dieser lag nur rund fünf Minuten vom Hotel entfernt. Dort spielten wir Fußball und auch Football oder gingen einfach nur hin um uns zu erholen und zu sonnen.

Am Dienstag hatte die A-Jugend dann schon ihr zweites Spiel und die C-Jugend bestritt dort ihr erstes Spiel.

Am folgenden Tag stand eine Reise ins ca. 150km entfernte Barcelona an. Diese ging natürlich schon früh morgens los, um den Tag voll ausnützen zu können.

In Barcelona angekommen, bei traumhaftem Wetter, sind wir erst einmal ein bisschen durch die Stadt gelaufen. Da wir jedoch ein wenig mehr von der Stadt sehen wollten, und dies an einem Tag zu Fuß unmöglich wäre, warteten wir an der nächsten Haltestelle der Sightseeing-Buslinie auf den nächsten Bus. In diesem Bus konnten wir nun eine Tour durch die Stadt machen, in welcher man an den Sehenswürdigkeiten von Barcelona vorbei kommt.

Da als interessantes Ziel für uns Sportler natürlich das Fußballstadion Camp Nou zählt, stiegen wir dort gemeinsam aus und besichtigten das Stadion zunächst von außen, außerdem schauten wir uns im FC Barcelona Fanshop um, welcher direkt neben dem Stadion lag.

Nun teilte sich die Gruppe, einige nahmen an der Führung durch das Stadion und das Museum teil, der Rest fuhr mit dem nächsten Bus wieder in die Stadtmitte zurück und lief die Marktpassage in Richtung Hafen entlang.

Um 18 Uhr trafen sich beide Gruppen dann am ausgemachten Treffpunkt wieder und wir fuhren mit dem Bus zu unserem Hotel zurück.

Einige gingen nun noch das Champions-League Spiel zwischen Bayern und Madrid anschauen, die anderen gingen gemeinsam an die Strandpromenade und verbrachten dort zusammen den Abend.

Am Donnerstag sind vor allem viele von der C-Jugend und ein paar von der A-Jugend schon morgens zum Strand, da das Wetter auch an diesem Tag wieder wunderschön war.

Dort wurde dann von einigen gebadet und im Wasser Volleyball gespielt.

Anschließend gab es noch ein Footballspiel mit gemischten Teams im Sand, dann ging es zurück zum Mittagessen ins Hotel. Den Mittag über wurde dann wieder Minigolf gespielt oder sich ausgeruht, da für beide Mannschaften am Abend das letzte Spiel anstand.

Nun war die Woche schon fast vorbei und am Freitagmorgen musste schon gepackt werden, da wir um 12 Uhr aus unseren Zimmern raus mussten. Da wir uns aber erst am Abend auf den Weg nach Hause machten gingen wir gemeinsam am Strand entlang in Richtung Stadtmitte, wo wir dann in einer Pizzeria zu Mittag aßen. Anschließend gingen einige von uns noch einmal im Meer oder im Pool des Hotels baden, dann wurde sich im Hotelgarten gesonnt.

## **"Los Wochos" - mJA und mJC in Spanien**

Geschrieben von: Patrick Gebhardt  
Sonntag, den 11. Mai 2014 um 12:51 Uhr

---

Und schon war auch dieser Tag vorbei und gegen 18 Uhr fuhren wir dann schließlich, nach einem kurzen Stopp am Supermarkt, los. Am Samstag kamen wir dann gegen Mittag wieder am Realschulparkplatz an.

So endete unsere Klasse Woche in Roses, in welcher wir alle gemeinsam viel Spaß beim Sport und auch in der restlichen Zeit hatten.

Sensationell war auch der Umstand, dass die C- und A-Jugend immer alles zusammen unternommen haben und sich alle super verstanden haben. Das ist Handball bei der TSG!

Ein großes Dankeschön geht noch an unseren Busfahrer Mario, der uns die ganze Woche begleitet hat und bei unseren Spielen mitgefiebert hat.

## "Los Wochos" - mJA und mJC in Spanien

Geschrieben von: Patrick Gebhardt

Sonntag, den 11. Mai 2014 um 12:51 Uhr

---



## "Los Wochos" - mJA und mJC in Spanien

Geschrieben von: Patrick Gebhardt

Sonntag, den 11. Mai 2014 um 12:51 Uhr



## "Los Wochos" - mJA und mJC in Spanien

Geschrieben von: Patrick Gebhardt

Sonntag, den 11. Mai 2014 um 12:51 Uhr

---



## "Los Wochos" - mJA und mJC in Spanien

Geschrieben von: Patrick Gebhardt

Sonntag, den 11. Mai 2014 um 12:51 Uhr

---



## "Los Wochos" - mJA und mJC in Spanien

Geschrieben von: Patrick Gebhardt  
Sonntag, den 11. Mai 2014 um 12:51 Uhr

---

